
Mail vom 12.11.2017, 13.10 Uhr 
 
 
Von Herrn Knobbe 
 
An Herrn Scherler 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Scherler, 
 
an der Lösung dieses Problems ist mir entgegen Ihrem Eindruck durchaus gelegen. 
Ich selbst habe ja dieses Thema in die Fraktionsvorsitzendenrunde eingebracht und 
den Termin 12.12. mit Ihnen vereinbart. 
 
Ich hielt und halte jedoch einen Abstimmungstermin der Fachbereichsleiter mit den 
Ausschussvorsitzenden – der ja in meiner Abwesenheit stattfinden sollte - (erst dann) 
für geboten, wenn vorab eine Abstimmung innerhalb der Verwaltung, nicht nur zum 
Termin, sondern auch inhaltlich zur Gesamtproblematik, stattgefunden hat. Dies ist 
noch nicht erfolgt. 
 
Wir haben bis zum 12.12. auch noch die Zeit, die von Ihnen gewünschte Abstimmung 
rechtzeitig vorzunehmen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Karsten Knobbe 
 


